

Déclaration du groupe CANZ – ÉTAT DES PROTOCOLES

15 OCTOBRE 2018

Je suis heureux de présenter cette déclaration au nom de l'Australie, de la Nouvelle-Zélande et de mon propre pays, le Canada.

Je réaffirme notre engagement ferme envers la mise en œuvre et le

paragraphe de cette résolution, nous profitons de l'occasion pour réitérer notre condamnation de

telles attaques, exhorter toutes les parties à mettre en œuvre cette résolution et appeler encore

à respecter les principes du droit international humanitaire

à l'État et des parties à un conflit armé, les

recommandations du secrétaire général des Nations Unies visant à mettre en œuvre la
résolution 2286 du Conseil de sécurité des Nations Unies du 18 août 2016. Cette dernière traite